

Masya Allah, Kasat Reskrim Bukittinggi Giat Rutin Berbagi Jum'at Berkah

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2022 - 11:50



vivo V20 · Linda Yusuf

Kasat Reskrim Polres Bukittinggi Ardiansyah Rolindo Saputra bersama jajaran serta pimpinan Yayasan Hanifa Gadut Agam Sumatera Barat

Bukittinggi-Bagi umat Muslim, hari Jumat dianggap sebagai hari yang paling mulia. Banyak sekali orang yang berlomba-lomba berbuat kebaikan terutama di hari Jumat.

Tak terkecuali Kasat Reskrim Polres Kota Bukittinggi AKP Ardiansyah Rolindo Saputra SIK MH, berbagi berkah di Yayasan Hanifah III Kampung, di jalan Mata Air Gadut Kecamatan Tilatang Kamang, pada Jum'at (12/08).



Seperti yang disampaikan Kasatreskrim Ardiansyah Rolindo Saputra, kegiatan ini sudah menjadi kegiatan rutin khususnya di Sat Reskrim Polres Bukittinggi untuk berbagi bersama masyarakat.

"Dalam artian ini merupakan kegiatan yang sudah saya rintis sejak awal Dinas di Bukittinggi, dan saya juga berharap siapapun Kasatnya nanti harus terus berlanjut," papar Ardiansyah.

Lanjut dijelaskannya, ini memang pyur tidak ada embel-embel apa apa, dan ia hanya ingin berbagi, dan jangan dilihat dari nilainya ataupun barangnya, namun ia berharap bisa membantu sesama dan juga memberikan kelancaran kita dalam berdinias.

Sebenarnya kegiatan ini sudah lama direncanakan dan Alhamdulillah terlaksana hingga hari ini dari awal berdinias disini sampai sekarang kegiatan ini terus berlanjut setiap hari Jum'at.

Kegiatan ini bertemakan Jum'at Barokah yang artinya Jum'at penuh berkah, dengan harapan dengan kita berbagi seperti ini terbantu masyarakat ataupun orang-orang yang memang sangat-sangat membutuhkan.

"Saya tidak membatasi harus di Bukittinggi, kadang bisa di Agam seperti di Panti Asuhan kadang kita berbagi di jalan dan biasanya ke panti asuhan," imbuh Kasatreskrim.



Hari ini diberikan sembako seperti beras, Indomie, susu, minyak dll dan dana ini pyur pribadi dari Kasatreskrim Polres Bukittinggi.

Sodaqoh itu akan dilipatgandakan di hari Jum'at dan makna shodaqoh adalah semua tidak terkecuali, (Hadits Riwayat Ibnu Abi Shaybah).

Allah SWT akan menambahkan rezeki bagi siapa saja yang ingin bersedekah. Bahkan Rasulullah SAW bersabda, "Dan di hari Jumat pahala bersedekah dilipatgandakan.Amin,(LindaFang).